

3 Impfung gegen A(H1N1) startet Kritische Betrachtung

Die Impfkampagne zur Neuen Grippe ist angelaufen. Derzeit können sich nur Angehörige der Gesundheitsberufe impfen lassen. Kritische Stimmen werden zunehmend lauter. Eine, die zur objektiven Betrachtung der Pandemie und des Impfstoffes rät, ist Dr. Claudia Wild, Leiterin des Ludwig Boltzmann Instituts für Health Technology Assessment und selbst Mitglied im Obersten Sanitätsrat.

Sie hat die Literatur zur Impfung durchforstet und wirft anderen Experten vor, sich auf ihr Expertentum zu berufen, ohne zu recherchieren. In

den Glaubenskrieg zwischen Impfgegnern und -befürwortern will sich Dr. Wild aber auf keinen Fall begeben. Neue Aspekte auf ► 8